

Emmanuel Macron: “Para ser libres en este mundo debemos ser temidos. Para ser temidos debemos ser poderosos”

El Presidente francés anunció que adelantará a 2027 su objetivo de duplicar el gasto militar, hasta los 64.000 millones de euros.

FRANCE PRESSE, EFE Y AP

En un discurso ante las Fuerzas Armadas en la víspera de la fiesta nacional del 14 de julio, el Presidente de Francia, Emmanuel Macron, anunció un nuevo esfuerzo presupuestario de 6.500 millones de euros adicionales en Defensa, con lo que buscará adelantar a 2027 —su último año en el poder— su objetivo de duplicar el gasto militar previsto inicialmente en 2030.

“Nunca, desde 1945 (final de la Segunda Guerra Mundial), la libertad de nuestro continente había estado tan amenazada ni había sido tan dependiente de nuestras propias decisiones”, declaró Macron en su tradicional discurso a las Fuerzas Armadas en la víspera del Día Nacional de la Bastilla, en el que esbozó un panorama sombrío en el mundo, donde no se respetan las reglas y “es la ley del más fuerte la que se impone”.

“Estamos experimentando un regreso al hecho de una amenaza nuclear, y una proliferación de conflictos mayores”, aseguró el mandatario francés, quien puso como ejemplo “los imperalismos y las potencias de anexión” como Rusia, que desató una guerra en febrero de 2022 con la invasión de Ucrania, y una “especie de incertidumbre” por la posición dubitativa de EE.UU. en los conflictos.

CAPACIDAD

Francia es el único miembro de la UE con armas nucleares y cuenta con 200.000 militares en activo.



MACRON DIJO que desde 1945 no había estado tan amenazada la libertad.

“Para ser libres en este mundo debemos ser temidos. Para ser temidos debemos ser poderosos”, expresó Macron, al justificar el aumento del presupuesto militar. “Se han acabado los beneficios de la paz de los que nuestros padres disfrutaron. Este esfuerzo no será en vano para la nación, y el gasto militar es y será también una fuente de riqueza para nuestro PIB, nuestra economía y nuestros territorios”, dijo.

El objetivo del gobierno es que la Asamblea Nacional apruebe una nueva partida militar de 6.500 millones de euros en dos años (3.500 millones adicionales en 2026 y otros 3.000 millones

en 2027), con lo que el gasto en Defensa de Francia se habrá duplicado en una década, de los 32.000 millones de 2017, cuando asumió Macron, hasta los 64.000 millones en 2027.

El Presidente francés también pidió “una actualización” de los salarios de los militares, en concreto para los oficiales de aquí hasta finales de año, y demandó “solucionar ciertas fragilidades”, como la escasez en el stock de armas.

Macron sostuvo que “toda Europa está pendiente de la pujanza de Francia” y explicó que el nuevo gasto en Defensa servirá para dar ejemplo y “ganar credibilidad” ante sus socios, especialmente los europeos. “Ante la incertidumbre estadounidense, los planes chinos y la amenaza rusa, la fortaleza europea es nuestro mejor escudo”, aseguró.